

Bürgermeister zum Besuch im Ferienlager der Kreisjugendfeuerwehr

Der Bürgermeister der Gemeinde Ivenack, Herr Stefan Guzu, besuchte am 25.08.2016, auf Einladung der Organisatoren die Mädchen und Jungen der Jugendfeuerwehr Ivenack im Feriencamp Neuendorf.

Die Kreisjugendfeuerwehr Mecklenburgische Seenplatte organisiert jedes Jahr für die zukünftigen Feuerwehrkameradinnen und Feuerwehrkameraden auf dem Areal der Feuerwehr Technische Zentrale in Neuendorf ein Ferienlager.



Die Jugendfeuerwehr der Gemeinde Ivenack war letztes Jahr mit Hilfe von Spenden der Raiffeisenbank Malchin und der Unterstützung der Gemeinde zum ersten Mal dabei und die Freude der kleinen Jungen und Mädchen war so groß, dass sie sich entschieden haben auch dieses Jahr hin zu fahren.

Durch Spenden der Raiffeisenbank Malchin und der Frau Corina Kolasa vom Edeka Markt Stavenhagen war der Aufenthalt im Ferienlager somit auch dieses Jahr gesichert.



Im Gespräch mit dem Bürgermeister erzählten die Kinder mit Begeisterung über die täglichen Aufgaben und vielen Unternehmungen zusammen mit weiteren Jugendfeuerwehren des Landkreises. Ganz viel Freude bereiteten allen aber der Besuch im Hansa Park, der jedoch – so wie alle sagten - viel zu kurz war.

Im Rahmen einer kleinen Feierlichkeit begrüßte der Vorsitzender des Kreisfeuerwehrverbands Mecklenburgische Seenplatte, Herr Norbert Rieger, die Kinder und bedankte sich bei den Organisatoren und Betreuern für die geleistete Arbeit.

Anschließend wurde bei guter Laune gemeinsam gegrillt, geschwätzt und gelacht.

Vielen Dank an dieser Stelle an die Betreuer und Sponsoren für das großartige Engagement.